

La police fédérale du Canada et les services de l'immigration conduisent une enquête en coopération avec la police hongroise pour démanteler un trafic d'être humains présumé, dont certaines des victimes sont hongroises, rapporte le *Hamilton Spectator*.

"On m'a dit que je pourrais venir ici pour commencer une nouvelle vie, et j'ai été vendu en esclavage". Voici ce qu'affirme, sous couvert d'anonymat, l'une des victimes hongroises d'un trafic d'êtres humains présumé. C'est un long voyage qu'elle a entrepris de . . .

## [Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)